

# 高田小学校だより

和紙と獅子舞の学校

## 【学校教育目標】

人間性豊かで 実践力のある児童の育成  
～笑顔さらさら 夢いっぱい～



令和6年9月30日

NO. 6

## 実りの秋・充実の秋

夏休みが終わってからの1ヶ月、子どもたちは夏休みからの切り替えをスムーズに行い、すぐに2学期の学習モードに入っています。2学期は、行事も多いです。6年生は、とても楽しく修学旅行に行ってきました。5年生は9月20日に、1～4年生は、10月3日に「秋のバス遠足」に行ってきます。学校を離れ、社会の見学という大切な学習となります。子どもたちの大きな楽しみの一つが、愛情たっぷりのお弁当です。お忙しい中ですが、子どもたちの喜ぶ顔を想像しながら作っていただけたら嬉しいです。

また、子どもたちは、日々の学習にもしっかりと取り組んでいます。どのクラスを訪れても、意欲的に問題に取り組み、友だちと協力しながら学習を深めたり、考えを広げたりする姿が見られます。

「天高く馬肥ゆる秋」。色々なことが実を結ぶ季節です。学習にスポーツに自分がめざす目標に向かって一杯取り組み、充実の秋を満喫してほしいものです。

## 『学びと絆を深めた修学旅行』に感謝を

9月27日・28日と、6年生の大きな行事である修学旅行に行ってきました。

この日までに、平和学習や歴史遺産の学習など、しっかりと事前の学習を行ってきました。また、「原爆の子の像」に捧げるための「千羽鶴」も全校に呼びかけて準備をしてきました。

広島への1泊2日の旅を通して、楽しい思い出を作ると共に、たくさんの貴重な体験をすることができました。

広島での平和学習、もみじまんじゅう作り体験、宮島の厳島神社等の歴史遺産見学、水族館見学、お土産の買い物等、大変充実した2日間となりました。

原爆体験者の方のお話を一生懸命に聞く姿、班で協力して平和記念公園内の碑を巡る姿、家族の顔を思い浮かべながらお土産を選ぶ姿などを見て、さすが高田小の6年生だと誇らしく思いました。

様々な体験を通して、一回り大きくなって帰ってきた6年生です。家族の皆様のおかげで、楽しく貴重な修学旅行に行くことができたことに感謝をして、さらに活躍してくれることと思います。

保護者の皆様、ありがとうございました。

※修学旅行の様子は、次号学校だよりとホームページに掲載します。

【お知らせ】高田小学校3年生児童が、科学研究発表会に参加が決まりました。夏休みに一生懸命取り組んだ成果です。おめでとうございます。頑張ってくださいね。応援しています。

## ＜津山市児童生徒科学研究発表会参加＞

3年 坂本妃奈美さん 「〇〇で10円玉がきれいになる!？」

## ＜なりたい自分になろうプロジェクト＞

2学期限定の取組、『なりたい自分になろうプロジェクト』。自分が考えた具体的な目標に向かって進んでいる子どもたちです。ご家庭でも話を聞いてくださっていることと思いますが、目標達成者がどんどん増えています。

高田小の子どもたちに、さらに力をつけてもらいたい「自分で考えて行動する力」。ご家庭の皆様の声かけ・励ましが、とても大きな力になります。ご協力をお願いいたします。



## 高田小学校のために ～協働のあひ方～

コミュニティスクールとなった今年度。学校・家庭・地域それぞれが、高田の宝である子どもたちの健やかな成長のため、できることを考え、動き出しています。

先日、学校の周りの草が、信じられないほど伸びていました。学校運営協議会の会長さんが呼びかけてくださり、委員の方が、暑い中、草刈りをしてくださいました。

『子どもたちのことをいつも気にかけて、学校だけではできないことを考え、行動してくださる』こんなコミュニティスクール運営に、心より感謝申し上げます。



## ＜10月の子どもたち＞

真剣に取り組んだ  
不審者対応訓練



3年生  
ぶどうの収穫体験学習



5年生  
へぐり体験学習



## 『高田小学校ホームページ』のご案内

高田小学校のホームページで、日々の子どもの様子を紹介しています。子どもたちの学校での様子が少しでも伝わりますよう、毎日更新を目標にしております。是非ご覧ください。

ホームページへは、右のQRコードも  
ご利用ください。



<https://tsuyama.schoo>  
web/na.jp/3310013